

# Dix bénévoles finalisent le char de saint Nicolas



**Il reste quelques semaines pour finaliser le char du futur.**

Les bénévoles, « Amis du char », sont à pied d'œuvre depuis des semaines pour finaliser le char de saint Nicolas. Le thème du défilé à Nancy, le 7 décembre, est « Imaginaires du futur ».

### **La renaissance du TP Max**

C'est sur cette thématique que les bénévoles de Maxéville ont pensé le char de la ville depuis le mois d'avril. Celui-ci mettra à l'honneur le passé industriel de la ville, avec le fameux TP Max, qui transportait le calcaire, par voie aérienne, de Maxéville à l'usine Solvay de Dombasle.

Le char « Maxéville dans le futur » fait renaître cet outil industriel au service d'une planète qui, dans le futur, a été abîmée par l'homme, jonchée de déchets. Il faut alors inventer un robot nettoyeur pour sauver la terre, et remettre en route le TP Max. L'espoir renaît

tra en direct, sur le char, avec le symbole des fraises qui repoussent en résilience.

### **Une collaboration efficace**

La base du char a été fabriquée par l'association d'insertion Arélia, le robot nettoyeur conçu par des étudiants ingénieurs de l'Ecole nationale supérieure en génie des systèmes et de l'innovation (ENSGSI). Ce partenariat entre communes et écoles d'ingénieurs est mis en place à titre expérimental, à Maxéville, par le Grand Nancy.

Les services municipaux contribuent aussi à la finalisation du char et se chargent des travaux électriques.

Le char sortira à Maxéville, dans le parc de la mairie, le 30 novembre, puis le 1er décembre aux Aulnes, et le 4 décembre au parc Léo-Lagrange. Les bénévoles, nettoyeurs du futur, encadreront le char.